

WER IST DAS VOLK?

Zugang zu Demokratie,
Wahlrecht und Mitbestimmung

2. JULI 21

13:30-18:30

Wissensturm Linz



Die öö. Initiative für mehr Demokratie



Eintritt frei!

**Programm und Anmeldung
unter mehr-demokratie.at**

"Wer ist das Volk?" ist eine Grundfrage in einer Demokratie. Damit wird umgrenzt, wer an Wahlen und Abstimmungen teilhaben darf und wer davon ausgeschlossen ist. Die österreichische Wohnbevölkerung ist auf etwa 8,9 Mio. angewachsen. Die Zahl der Stimmberechtigten bleibt hingegen bei 6,4 Mio. konstant bzw. ist leicht rückläufig. In Wien sind etwa 30% der Wohnbevölkerung von demokratischer Teilhabe ausgeschlossen, in Linz etwa 25%, Österreich-weit sind es etwa 16%. Dieser hohe Anteil stellt ein erhebliches Demokratiedefizit dar.

Vorträge

Judith Kohlenberger (WU Wien)

Gerd Valchars (Uni Wien)

Workshops

Diskussionsrunde mit Betroffenen

Ausklang mit "Acustica"

Gefördert aus Mitteln
der Österreichischen
Gesellschaft für
Politische
Bildung (ÖGPB)

Eine Konferenz von
mehr demokratie! und **DEM21**,
der oberösterreichischen Initiative für mehr
Demokratie in Kooperation mit der **VHS Linz**

Mitbegründer*innen von DEM21 sind:

migrare – Zentrum für MigrantInnen OÖ, Caritas für Menschen in Not, Jaapo, SOS-Menschenrechte, Verein Begegnung Arcobaleno, ZusammenHelfen in OÖ, mehr demokratie!, Sozialplattform OÖ, Land der Menschen, Migrations- und Integrationsbeirat Linz, IIP VHS OÖ, Bildungshaus Schloss Puchberg, Maiz, Volkshilfe Flüchtlings- und MigrantInnen-Betreuung GmbH